

# Als Clown und Bär beim Herzlauf

Zwei Schärdinger waren in Traun für Herzkinder-Aktion im Einsatz

**BEZIRK.** Heuer starteten Thomas Schererbauer aus Esternberg und Günter Dieplinger aus Münzkirchen zum zweiten Mal beim Herzlauf in Traun. Während Schererbauer als „Herzbär“ unterwegs war, schlüpfte Dieplinger wieder in sein übliches Clownkostüm. „Es macht uns jedes Jahr Spaß mit den Kindern zu laufen. Und es hat den Anschein, dass auch die Kinder mit uns Spaß haben“, so der Münzkirchner Ultraläufer. Nachsatz: „Es war geplant, dass wir mit Maximilian, für den wir unseren ersten Spendenlauf gemacht haben, laufen. Aber er war ein wenig erkältet, also haben wir ihn mit dem Wagen nur die letzten Meter über die Ziellinie geschoben.“

## 3.000 Euro im „Gepäck“

Auch diesmal kam das Schärdinger Duo nicht mit leeren



**Dieplinger (l.)** und Schererbauer fungierten nicht nur als Vorläufer, sondern waren auch beim Fünf-Kilometer-Lauf dabei.

Foto: Dieplinger

Händen nach Traun. „Wir hatten einen Scheck über 3.000 Euro dabei, den wir der Chefin von Herzkinder Michaela Altendorfer überreichten. Diese Geld stammt aus unseren Lauf 'Laufen für Andreas'“, erzählt

Dieplinger, der mit Schererbauer auch nächstes Jahr wieder beim Laufen für die Herzkinder dabei sein möchte.

**Von unserem Regionauten Günter Dieplinger**